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1 de febrero de 2007 

Canarias escenifica unidad turística en medio de la 
crítica a su planta alojativa 
ABC 
LAS PALMAS. El presidente del Gobierno de Canarias, Adán Martín, destacó ayer, durante la 
inauguración del pabellón de Canarias en la madrileña feria del turismo internacional, Fitur, la necesidad 
de que todas las Islas «unan esfuerzos» en la promoción turística y apuesten por la sostenibilidad y la 
calidad como los principales retos del sector a medio plazo. Precisamente, ayer también se hacía público 
un informe de Exceltur, la patronal de Excelencia Turística, que critica la persistencia de una planta 
alojativa «obsoleta» en Canarias y otras zonas de España. 
Martín recordó que las nuevas herramientas fiscales, la RIC y el REF, facilitan al empresariado la 
reconversión de sus instalaciones, al tiempo que la prórroga de la moratoria permitirá «crecer de forma 
muy lenta y muy especial». El presidente se marcó como objetivo que «las 500.000 camas que tenemos 
ahora» sean «lo más competitivas posibles», y expresó que «se ha hecho mucho» para rehabilitar las 
infraestructuras canarias, en conjunción con los Cabildos y con el sector privado, «que es el que tiene que 
recualificarse». 
En su informe de perspectivas turísticas para el mes de enero, Exceltur advierte: «En Canarias persisten 
los problemas estructurales derivados del proceso de obsolescencia de sus entornos, equipamientos, y 
planta alojativa, que exigen acelerar la puesta en marcha de estrategias público-privadas de reconversión 
que consigan recuperar su atractivo y su reposicionamiento a medio plazo». 
Frente a este y otros problemas que afronta el turismo canario, el presidente regional considera que la 
unidad es un valor irrenunciable en este ámbito: «Los que crean que cada isla tiene la solución de la 
promoción turística, están cayendo en un grave error». 
Martín se posicionó a favor de una «apuesta global» en pos de una «mayor profesionalización», y 
aseguró que los resultados demuestran que «la idea de que nos llega un turismo barato no es cierta», 
pese a lo cual no conviene bajar la guardia «si no queremos perder el liderazgo que ostentamos ahora 
mismo, frente a los destinos emergentes que nos lo están disputando», tales como Egipto, Turquía o 
Marruecos. Asimismo, afirmó que hay que seguir trabajando «para intentar atraer el turismo que nuestro 
Archipiélago necesita». «El valor añadido debe ser el mayor posible, porque eso al fin y al cabo 
repercutirá positivamente en nuestra tierra», añadió. 
La marca canaria 
En opinión del presidente del Gobierno, el stand de Canarias en Fitur es una buena muestra de esa 
unidad promocional que reclama para el Archipiélago, puesto que presenta a «toda Canarias unida bajo 
una misma marca». En esta feria, explicó Adán Martín, las Islas aparecen como un destino turístico «con 
una imagen conjunta», resaltando al mismo tiempo la diversidad de cada una. En eventos como este, en 
los que participan junto al Ejecutivo autonómico los 87 ayuntamientos y los 7 cabildos de la Comunidad, 
«todos los colores y todos los partidos políticos tienen cabida». 
 


